

【教育目標】
○よく学ぶ子
○思いやりのある子
○たくましい子



【栗野小のめざす子】

5つの気(本気 やる気 和気 元気 根気)のある子
5つの気ですて木な学校を創ります。 文責 茅島 拓

令和3年 6月22日
住所: 鹿沼市口栗野802
TEL: 85-2034
FAX: 85-2125

〈公式ホームページ〉
アクセスはQRコードをご利用ください。



〈平等と公正〉下学年を尊重する気持ちの大切さ

平等とは「皆等しいこと」例えば大勢で食べ物を分ける際、個々の年齢や体調にかかわらず、全員に同じ量を分けることです。

公正とは「不正やごまかしが無いこと」に重点が置かれます。個々の年齢や体調を考慮しそれぞれに合わせた量を分けることとなります。学校では特に「公正」の考え方はとても重要と言えます。小学校は1年生から6年生まで6学年で構成されています。この学年差は上学年が下学年に思いやりをもって接し、下学年は受けた行為から同じように下の子に優しくしようとする気持ちが芽生えます。例えば、高学年の子は縦割り班活動でドッジボールをするときには利き手以外でボールを投げたり、鬼ごっこでは低学年の子に合わせたぎりぎりの速さで逃げて楽しませたりと言うように、自然とそうした行為が「公正」につながる気持ちを育むこととなります。



〈5年生 田植え〉

1年生を迎える会の様子

5月28日、田んぼの先生 柰子様にお世話になり田植えを実施することができました。昨年は休業中でしたのでできませんでしたが、今回は予定していた以上に植えることができました。柰子様からは田植えの仕方はもちろん「4本ずつ植えることを守ることは社会に出てからも『きまり』を守ることに繋がる」といったことも教えていただきました。



〈感染症防止教室〉

養護教諭が全学級で感染症防止教室を実施しています。手洗い後の自分の手をブルーライトに当て汚れが付着している箇所を確認します。再度念入りに手を洗って落ちたことを確認してこれからの手洗いを確認しました。



〈6年生 総合的な学習の時間 賀蘇山神社〉

5月27日、本校の保護者でもある横瀬勝宣様から賀蘇山神社の歴史や働きについて学びました。パワーポイントの資料を基にたくさんのお話を教えていただきました。多くの人々の信仰をあとめその存在が中央にも知られていたこと、御神木の周囲15mをみんなで輪になってイメージさせていただいたこと等、わかりやすく学習を深めました。また、神主さん、巫女さんの衣装を用意してくださったので、身近に感じることができました。



〈6年生 総合的な学習の時間 栗野城〉

5月25日、粕尾在住の駒場一男様から栗野城について教えていただきました。佐野氏、皆川氏の争乱の様子や四方をしっかりと見渡せる栗野城の立地条件の素晴らしさについて実感することができました。駒場様手製の栗野城のイメージ図によってさらに理解が深まりました。



〈1年生を迎える会〉

5月25日、1年生を迎える会を実施しました。花のアーチの中を通り迎えられた1年生達は、インタビューされたり、手製のメダルをもらったりして恥ずかしい反面、とてもうれしそうでした。



中心となって進めていた代表委員会の子供たちは自分たちが運営することに喜びを感じ、これからの生活のモチベーションアップにつながったことと思います。5・6年生は「学校の顔」です。栗野小をさらに「すて木な学校」にしていくために大いに力を発揮してほしいと思います。

〈5年生 総合的な学習の時間 森林学習〉

6月14日、財産区の皆様のご協力によって5年生が栗野小の材料となった杉の育った山を訪れ、「森林学習」を行いました。「21世紀想像の森」の施設をお借りして、1日充実した学習ができました。午前中は山を散策し、鋳物の原料になる「ケイ石」を観察しました。午後は檜、夏椿のコースター作りを行いました。木の香り、ぬくもりを味わい、さらに「木」に対する愛着をもてたのではないかと思います。財産区の皆様とボランティアの皆様には大変お世話になり、ありがとうございます。コースター作り



ま 山頂の様子
霧に包まれ神秘的でした。

財産区について教えていただきました。昭和30年から地域の建造物に木材を提供していただいています。

〈家庭教育学級 マスク作り〉

6月9日、開級式後 古橋様を講師にお招きして手作りマスク教室を実施しました。本校の家庭教育学級は毎年必ず活動内容を変えて、旬な内容を精選して進めてまいります。しかも子供たちと共有できる教材であったり、生活に役立つ内容であったりします。いつも勉強になることばかりで、とても参考になります。



〈体力テスト〉

6月1日から体力テストを実施しました。自分の目標に向かって全力を尽くしました。何事も「目標」をもつことは自分を成長させることにつながります。今回もみんな表情が引き締まり、目指す記録をクリアしようと全力で取り組んでいました。今年はこの記録を基に県から体力向上エキスパートティーチャーに来ていただき6月30日に5年生が指導していただく予定です。



〈5・6年生 理科支援員さんによる授業〉

高学年の理科は様々な機材や材料、そして実験のスキル等が指導者に求められます。今回そうした専門性を備えた大森様に理科の支援に入ってくださいました。大学ですと理科関係を学び知識と多くのスキルをお持ちになっています。6月15日に、ご自宅からムラサキツクサを持参してくださり植物が呼吸する「気孔」の観察の支援をしてくださいました。顕微鏡の操作がとてもわかりやすかったです。ありがとうございます。



〈水泳が始まりました〉

6月17日、5・6年生が水泳を実施しました。昨年度はできなかった活動です。感染症対策を十分とり、普段とは違った指導法で進めました。2人組を作るパディシステムはアイコンタクトの後無言で二人で手を挙げる、対面の形態はとらず相手の背後から水をかける等、文科省の指導法に沿って進めています。やはり子供たちの元気いっぴいの歓声は、学校全体が活気にあふれ気持ちいいです。



7月の行事予定

- 1日 安全点検 2日 KLV 読み聞かせ 5日 委員会活動 6日 6校時カット14:50下校
- 13日 6校時カット14:50下校 クリーンデー 14日 不審者避難訓練
- 16日 KLV 読み聞かせ クマレクチャー(講師の方に来ていただきます。クマ対策授業です。)
- 18日 ノーメディアデー 20日 終業式

※8月28日(土)に奉仕作業を予定しています。詳細につきましては後日通知を発送いたします。ご協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。

